

# 城址の丘



教育スローガン  
**夢 努力 思いやり**  
笑顔と感動あふれる吹上中

吹上中だより  
平成29年12月号  
発行者：遠井潔之輔

日増しに寒さがつのる季節となり、まもなく2学期も終わりを迎えようとしています。

さて、生徒たちは今学期も日々の学習や部活動、各種の行事等をとおして、本校教育スローガンの実現につながる活動を展開してきました。生徒一人一人も着実に成長し、いろいろな力を身に付けてきました。生徒たちには今学期を振り返るとともにまとめをしっかりと、残りの日々を充実したものにするよう指導して参ります。

なお、12月26日(火)～1月8日(月)の14日間は冬休みとなります。生徒には健康と安全に留意し、充実した毎日を過ごすよう指導しております。御家庭や地域の皆様におかれましても、これまで同様、温かく見守ってくださいますようお願いいたします。

## ◇ 心の襷をつないだ校内駅伝大会

11月17日(金)、爽やかな秋晴れのもと、総合運動公園において校内駅伝大会を実施しました。今年度最後のクラス対抗行事とあって、どのクラスも優勝を目標に、懸命に襷をつなぎました。長距離走が得意な生徒もそうでない生徒も、「クラスのために」という気持ちで頑張りました。走る生徒の真剣な表情、出番待ちの生徒が熱心に応援する姿、ゴールする友だちを迎え入れたときの温かい言葉かけ等が随所に見られ、生徒同士の心の襷が繋がれた、とてもすばらしい学校行事になりました。

結果は以下の通りです

1年 優勝 : 1年2組  
2年 優勝 : 2年1組  
3年 優勝 : 3年2組  
**おめでとうございます!**



## ◇ 「あいさつコンクール」を行いました



11月の第2週から第4週にかけて、本校「あいさつ運動」の一貫として「あいさつコンクール」を行いました。朝、クラスごとに校舎前に立ち、登校する生徒たちを明るいあいさつで出迎えます。これを生活委員が審査して、よくできたクラスを表彰します。いつも元気なあいさつが飛び交う本校ですが、この時期は特に盛り上がります。今後も爽やかなあいさつを実践していきます。

## ◇ 卒業生の演奏による音楽鑑賞会を行いました

11月22日(水)、本校の卒業生で、現在、東京音大附高2年の白石若菜さんと友人の橋本莉奈さんの演奏による音楽鑑賞会を行いました。お2人はクラシックやディズニーの名曲をピアノの連弾や歌で演奏してくださいました。心に染み入るような旋律や歌声が体育館に響き渡り、とても素敵なひとときになりました。また、在校生にとって、志を持って頑張る先輩の姿がとても励みになり、有意義な音楽鑑賞会となりました。お2人の今後ますますの活躍をお祈りしています。



## ◇ 「おはなし会」を行いました



11月14日（火）、校内読書週間の行事として、小山市読書ボランティアの皆様による「おはなし会」を行いました。各クラスにそれぞれボランティアの方がついて、物語の読み聞かせをしてくださいました。生徒は熱心に聞き入って、物語の世界に引き込まれているかのようでした。これを機に、生徒がますます読書を好きになり、読書の幅が広がれるとよいと思います。

## ◇ 学校保健委員会(SCによる講話)を行いました

11月22日（水）、学校保健委員会の行事として、1年生と保護者を対象に、本校SC（スクールカウンセラー）の藏坊治花先生から御講話をいただきました。先生は「こころの健康」をテーマに、ストレスと上手に向き合う方法や、心のバランスを保つ方法等について、丁寧に教えてくださいました。思春期の子どもたちや、その保護者にとってとても参考になる、有意義なお話でした。



## ◇ 駅伝シーズン、本校生徒が大活躍！



11月26日（日）には第54回吹上地区1周駅伝大会が開催され、本校生徒が各自治会の選手として多数参加しました。地域の一員として、地域の皆様とともに頑張りました。

また、12月6日（水）には栃木支部中学校駅伝大会が開催され、本校は選抜メンバーで出場しました。（写真）結果は男子が10位、女子が9位と健闘しました。

## ◇ 吹上地区グリーン作戦に参加

12月3日（日）、吹上地区グリーン作戦が各自治会単位で行われ、本校生徒も1・2年生を中心に参加させていただきました。

御家族や地域の皆様とともに町内を歩いて、ごみや空き缶等を拾いました。自分たちの住む地域を自分たちの手できれいにすることで、地域に貢献することができました。保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。



## ◇ 薬物乱用防止教室を行いました



12月5日（火）、3年生と保護者を対象に、栃木県保健福祉部薬務課より司法警察員・麻薬取締員である湯田雄一郎先生をお招きして御講話いただきました。薬物の害や出回り状況、薬物の誘惑から身を守る方法等を具体的に教えていただき、大変参考になりました。薬物乱用は「ダメ ゼッタイ！」将来的に健康で安全な生活を、自らの意思で守れる生徒を育てて参ります。

## ◇ 人権集会を行いました

12月6日（水）、校内人権週間の催しの1つとして人権集会を行いました。人権教育担当より人権週間や人権の意味等について説明した後、人権に関するビデオを視聴し、各自がそれについて感想を書いて振り返りをしました。現代は人権が尊重される時代ですが、それも一人一人の人権感覚の高揚があってこそ実現しています。今後も全教育活動を通じて、生徒の人権感覚を磨いて参ります。

